

## Nächster Halt – Gnoien: Ehrenamtstour MV stärkt praxisnahen Austausch zu Themen des ehrenamtlichen Engagements

**Güstrow, 25.10.2023.** Die Ehrenamtsstiftung MV und Heiko Miraß, Parlamentarischer Staatssekretär für Vorpommern und das östliche Mecklenburg, luden am 19. Oktober 2023 zu einer ganz besonderen Informationsveranstaltung rund um das Thema „Ehrenamt“ ein: der Ehrenamtstour MV. Rund 50 ehren- und hauptamtlich Engagierte kamen in der Kulturbörse Gnoien zusammen und erlebten ein gut zweieinhalbstündiges Programm. Gnoien war der siebte von insgesamt neun Stopps der Ehrenamtstour MV, die seit Juni 2023 Interessierte und Ehrenamtsförderer aller Landkreise und kreisfreien Städte in Mecklenburg-Vorpommern zusammenbringt.

### #gutestuninmv: Ehrenamt fördern, anerkennen und qualifizieren

„Ich freue mich immer wieder, an diesen Tourabenden mit Ehrenamtlichen ins Gespräch zu kommen und gemeinsam nach Lösungen für ihre Probleme zu suchen. Neben der klassischen finanziellen Förderung geht es oft um Rat zu juristischen Themen oder zu Konflikten, die durch Generationswechsel im Verein entstehen“, berichtet Hannelore Kohl, Vorstandsvorsitzende der Ehrenamtsstiftung MV. Für all diese Herausforderungen war die Ehrenamtsstiftung MV mit ihrem umfangreichen Portfolio auch in Gnoien die richtige Ansprechpartnerin. Darüber hinaus stellte sie ihr Angebot in Bereich „Digitalisierung“ vor. So läuft aktuell das Programm „Freifunk fördern in MV“, das Freifunk in MV bekannter macht und bestehende oder neue Initiativen, die sich dem Ausbau und Betrieb freier, nichtkommerzieller Funkdatennetze im Land widmen, unterstützt. Wer in Gnoien ein ganz konkretes Problem zum Thema „Digitalisierung“ besprechen wollte, konnte mit dem Digitalcoach Peter Strzeletz in einer 20-minütigen Beratung an einer Lösung feilen.

### Veranstalter der Tour: Im Team für ein starkes Ehrenamt

Auch für die Ehrenamtstour in diesem Jahr hat die Ehrenamtsstiftung MV wieder den Parlamentarischen Staatssekretär für Vorpommern und das östliche Mecklenburg Heiko Miraß als Partner ins Boot geholt. „Das ehrenamtliche Engagement ist der Kitt einer starken Gesellschaft. Deshalb war es mir wichtig, im Rahmen der Tour unseren Vorpommern-Fonds vorzustellen. Die Mittel des Fonds stehen für die Förderung der wirtschaftlichen, sozialen und kulturellen Entwicklung sowie zur Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts und der regionalen Identität im Landesteil Vorpommern zur Verfügung. Ziel ist es, auf unkomplizierte Art gute Projekte in der Vorpommernregion und im östlichen Mecklenburg zu unterstützen“, erklärt er.

### Weiterführende Links

- [Ehrenamtsstiftung MV](#)
- [Ehrenamtstour MV](#)
- [Fonds für Vorpommern und das östliche Mecklenburg](#)

## Bildmaterial Gnoien



BU: Heiko Miraß und Hannelore Kohl begrüßen die Gäste zur Ehrenamtstour MV in Gnoien. (Fotograf: Stephan Greiner-Mai; Copyright: Parlamentarischer Staatssekretär für Vorpommern und das östliche Mecklenburg).



BU: Jan Kessel und Debora Vichel von der Ehrenamtsstiftung MV stellen die Bereiche „Juristische Beratung“ und „Organisationsentwicklung im Verein“ vor. (Fotograf und Copyright: Ehrenamtsstiftung MV).



BU: Heiko Miraß stellt den Gästen den Vorpommern-Fonds im Rahmen der Ehrenamtstour MV in Gnoien vor. (Fotograf: Stephan Greiner-Mai; Copyright: Parlamentarischer Staatssekretär für Vorpommern und das östliche Mecklenburg).

# Pressemitteilung



## Kontakt

### Fanny Münch

Leiterin der Stiftungskommunikation

Ehrenamtsstiftung MV - Stiftung für Ehrenamt und bürgerschaftliches Engagement in  
Mecklenburg-Vorpommern  
Burgstraße 9, 18273 Güstrow

Telefon: 03843 77499-27 | 0151 72187506

E-Mail: [muench@ehrenamtsstiftung-mv.de](mailto:muench@ehrenamtsstiftung-mv.de)

Web: [www.ehrenamtsstiftung-mv.de](http://www.ehrenamtsstiftung-mv.de)